

# Más de Doce Muertos al Estallar Bomba en Rodesia

SALISBURY, agosto 7 (AP). Una bomba estalló en una tienda pública en esta capital y dejó un saldo de por lo menos doce muertos y medio centenar de heridos, principalmente negros, en el peor acto de terrorismo urbano de los cinco años de conflicto en Rodesia.

La policía confirmó las doce muertes y dijo que el total podría aumentar a medida que se registren los escombros del edificio.

La bomba de unos 37 kilos de explosivos fue colocada en una zona donde se pide a los clientes que entreguen sus paquetes, antes de subir a comprar en el piso superior, dijo la policía.

Venticuatro ambulancias fueron despachadas al lugar para recoger a las víctimas y trasladarlas de acuerdo con sus razas a los hospitales segregados de la ciudad.

Los cristales del frente de la tienda, situada en el principal Distrito Comercial de la ciudad, quedaron totalmente destruidos. La mayoría de los comerciantes del sector es asiática y la clientela en casi enteramente negra.

La mayor parte de las víctimas, según un testigo, fueron hombres, mujeres y niños de raza negra. El estallido ocurrió a las 12:10 hora local, poco antes del cierre temprano de los sábados. A los pocos minutos de la explosión la policía acordonó la zona, y comenzaron los trabajos de rescate. "No tengo idea de por qué se seleccionó esta tienda como blanco del atentado", dijo el Administrador de la Cadena Woolworth en Rodesia, Robert Bonser. "Especialmente teniendo en cuenta que sus clientes son en su mayoría negros". El Administrador resultó herido. El Alcalde de la Ciudad, Ronald Cowan, calificó el atentado de "terrible desastre". "Es un crimen insensible y espantoso", añadió. "No hay razón para hacer esto al prójimo sean cuales fueren los motivos políticos que lo hayan impulsado". El último incidente terrorista de importancia ocurrió en julio del año pasado, cuando ocho individuos de la raza negra lanzaron explosivos a un restaurante lleno de comensales blancos e hirieron a —Favor pase a la Pág. 62.



RESCATAN VICTIMAS. Salisbury, Rodesia, agosto 7. Bomberos y enfermeras se llevan una víctima del escenario de una explosión en una tienda de Salisbury. La bomba terrorista dejó más de doce muertos.

# Reunión de Pdtes. Acuerda Defender Precio del Café

BOGOTA, agosto 7 (AP). -- La conferencia de seis gobernantes de las principales naciones del Caribe, parece haber fortalecido la organización de un frente común para la defensa de los precios del café, y reafirmado al mismo tiempo su apoyo a la causa de la plena soberanía de Panamá.

Esas conclusiones se desprenden

del texto del comunicado conjunto expedido por los Presidentes José López Portillo, de México; Carlos Andrés Pérez de Venezuela; Alfonso López Michelsen, de Colombia y Daniel Oduber, de Costa Rica; el Jefe del Gobierno de Panamá, General Omar Torrijos, y el Primer Ministro de Jamaica, Michael Manley, al concluir ayer

26 horas de deliberaciones. La prensa colombiana destaca hoy la aceptación de la fórmula mexicana para crear un fondo estabilizador de los precios del café con aportes de países productores y consumidores. El Fondo regularía los precios que tendrían toques máximos y mínimos. Aunque no se mencionaron las franjas de precios, el Presidente López Michelsen ha dicho que los

—Favor pase a la Pág. 64.

# Países Ricos Prestarán 9600 Millones Dls. a Países Pobres

PARIS, agosto 7 (AP). Los países más ricos del mundo acordaron hoy ofrecer 9600 millones de dólares en créditos a países pobres con problemas en sus balanzas de pagos.

Este Fondo será financiado por países industrializados como los Estados Unidos y los ricos productores de petróleo, como Arabia Saudita.

"Espero que tengamos incrementos en estas cifras y dispongamos de fondos suficientes para enfrentar las necesidades en los próximos años", dijo H.

Johannes Witteveen, Director del Fondo Monetario Internacional. Witteveen anunció el crédito suplementario al cierre de las conversaciones de un día realizadas en el Centro Internacional de Conferencias de París, que aglutinó a representantes de los 14 países contribuyentes del Fondo.

El resultado final no llegó a colmar la expectativa de Witteveen fijada al presentar la iniciativa en la primavera, pero expresó su confianza de que el

—Favor pase a la Pág. 62.

# Congreso Fija Precio Mínimo a Azúcar Producida en E. U.

WASHINGTON, agosto 7 (EFE). En una decisión que puede afectar al precio internacional del azúcar, el Congreso norteamericano ha decidido fijar un precio mínimo de 13,5 centavos la libra para los productores norteamericanos.

En una reunión conjunta de representantes de la Cámara de diputados y del Senado, el Congreso decidió adoptar esta medida para socorrer a los productores de azúcar norteamericanos, que ven hundirse sus negocios ante la caída internacional del precio del azúcar.

Según el proyecto aprobado por el Congreso, el Gobierno garantiza a los productores un precio de 13,5 centavos por libra, por medio de subsidios del Departamento del Tesoro o por un aumento de precio a los consumidores.

Si el Gobierno decide aumentar el precio a los consumidores se verá obligado a imponer cuotas

más rígidas a la importación de azúcar o a imponer mayores aranceles a estas importaciones para hacer que el precio suba hasta 13,5 centavos.

Actualmente el precio de la libra de azúcar en el mercado norteamericano es de 11,5 centavos por libra.

La fijación de este precio mínimo al azúcar será cancelado si se llega a un Acuerdo Internacional para estabilizar su precio entre 10 y 20 centavos.

Según expertos norteamericanos, el Presidente Carter no firmará la decisión del Congreso hasta mediados del mes de septiembre, dando tiempo a que las negociaciones internacionales puedan adoptar una decisión al respecto.

Las negociaciones para fijar un precio estable del azúcar está previsto que se reanuden el próximo 12 de septiembre.

# Huelga en Refinería Amenaza Paralizar a Honduras

TEGUCIGALPA, 7 agosto (por Jorge Reynaldo Amador, de ACAN-EFE). -- Los hondureños quedaron a merced de una próxima paralización de actividades en todo su territorio, al decretarse en la mañana de hoy una huelga general en la refinería de petróleo, que suministra los combustibles que consume esta nación centroamericana.

El sindicato de trabajadores de la refinería norteamericana

—Favor pase a la Pág. 38.

# Extrañamente Brota Fuego de Paredes y Piso de una Casa

TEGUCIGALPA, 7 de agosto (Por Armando Cerrato, de ACAN-EFE). Una especie de "fuego frío" que brota del piso y paredes de una vivienda de la populosa Colonia Kennedy, siete kilómetros al este de Tegucigalpa, tiene perplejos a expertos hondureños en geología, física, química, parasitología, sacerdotes católicos y bomberos.

El extraño fenómeno se produce desde el martes anterior, en la casa de Tomás Pérez Espino, donde colchones, muebles, mantas y ma-

—Favor Pase a la Pág. 39

# Cyrus Vance Continúa su Jira de Paz por el Medio Oriente

TAIF, ARABIA SAUDITA; agosto 7 (AP). El Secretario norteamericano de Estado Cyrus Vance llevó hoy su misión de paz para el Medio Oriente a Arabia Saudita, sin que se haya registrado "reducción alguna en las diferencias" sobre la cuestión de la Patria palestina.

Vance fue recibido en el Aeropuerto por el Canciller Saud Al Faisal, una de las principales figuras del Gobierno Saudita quien ha insistido en que espera que los Estados Unidos presionen a Israel como muestra de agradecimiento por la actitud moderada de Arabia Saudita en la cuestión de las alzas petroleras.

Vance dijo a Saud que había estado indispuerto del estómago, pero añadió que se sentía mejor. Vance ha seguido una dieta de sopas.

Las relaciones de los Estados

Unidos con Arabia Saudita han mejorado continuamente en los últimos cuatro años a pesar de que los precios del petróleo se han quintuplicado en ese lapso.

Se considera que los sauditas, ejercen poderosa influencia sobre Siria, Egipto y los Palestinos. La presente política de Washington es promover estrechos vínculos entre la eventual "Patria palestina" y Jordania en lugar de abogar por un Estado palestino independiente.

En una rueda de prensa anoche en Amman, Vance dijo que ha logrado algunos progresos en su búsqueda de una solución, pero no en el campo de la Patria palestina.

Por su parte, el Rey Hussein, dijo que "no estamos dando vueltas en círculos" como otras veces, y expresó su convicción de que "nuestros amigos (norteamericanos) hablan por fin en serio".



SIGUE JIRA DE PAZ. Amman, Jordania, agosto 7. El Secretario norteamericano de Estado Cyrus R. Vance conversa con Middle East, izquierda, embajador de su país en el Medio Oriente, frente a la embajada de los Estados Unidos en Jordania.